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☆学校教育目標 
気づく目・感じる心を持ち   

主体的に行動する 

生徒の育成 

先週末、市中総体の残りの種目が実施されま

した。 

… 主 な 成 績 … 
〈水泳〉 

・女子共通800ｍ自由形     第３位 Ｋ 

                県大会出場 

・１年女子共通50ｍバタフライ第１位 Ｅ 

          大会新記録 

・１年女子共通50ｍ平泳ぎ 第１位 Ｉ 

・女子共通200ｍ自由形   第３位 Ｋ 

                県大会出場 

     〃         第５位 Ｋ 

                県大会出場 

・男子共通200ｍバタフライ 第２位 Ｙ 

                県大会出場 

・男子共通100ｍバタフライ 第２位 Ｙ 

                県大会出場 

 

〈空手道〉 

・団体戦  ×１－２ 対小江原中 

 

昨日、中総体報告会を放送で行いました。新

型コロナウイルス感染症対策で集会を開くこと

はできませんでしたが、各部活動・各選手のが

んばりは、全校生徒に十分に伝わったことと思

います。 

今回県大会出場を決めた団体や個人が大勢い

ます。７月末の本番に向けて、更に技と力を磨

いてください。 

また、多くの３年生はこれで引退ということ

になると思います。次なる目標は受験です。昨

日と今日の２日間、期末テストが行われました

が、感触はどうでしたか。 

それぞれの新たな目標をしっかりと見据え

て、充実した日々を送りましょう。 

看板復活 
 昨年秋の台風で外されていた看板が、よう
やく再設置されました。この看板はもとも
と、地域の子どもたちの安全と健やかな成長
を願い、育成協や交通安全協会から贈られて

きたものです。 
 これからは水の
事故も増えます。
まずは自分で危険
なところから身を
遠ざけるように心
がけてください。
これからの社会を
生き抜いていくた
めに、危機回避は
大事な能力です。 

コッペパン 
先日、本校を含めた地域の３小中学校

の関係者が集まり、食育に関する会議が
開かれました。その中で「コッペパンの
日に残菜が多い」という話になりまし
た。私も度々話題にしていますが、コッ
ペパンは噛むほどに味わいがあります。 
日本では多くの食べ物が残菜として廃

棄されています。「もったいない」の精
神で残すことなく、しっかりと食べたい
ものです。 
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